
 

 

 

Protokoll des Exekutivkomitees 

Sitzung Nr. 3, am 23.10.2024 von 17:56 bis 20:51 Uhr 

Sitzung Nr. 3, am 23.10.2024 von 17:56 bis 20:51 Uhr 

TOP Begrüßung und Feststellung der TOPs  

Anwesend: 1x Vorstand, Finanzen, Hochschule & Studium, Kommunikation, pol. 
Bildung (online), stud. Leben (online, ab 18:05 Uhr), 1x Sekre 

Abwesend: 1x Vorstand (entschuldigt) 

TOP Protokoll 
Wer ist dafür, das Protokoll Nr. 2 mit den genannten Änderungen so anzunehmen? 
Abstimmung: Dafür: 5 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 1 
Das Protokoll ist angenommen. 

TOP Klimawandel  
Es gibt einen neuen Klimaschutzbeauftragten an der PH. Dieser hat sich mit der Exe 
in Verbindung gesetzt und möchte eine studentische Perspektive einholen, es 
werden Punkte gesammelt: 

- Papiernutzung reduzieren  
- Hausarbeiten in Papierform? 
- Gedruckte Pflichtlektüre 
- Wasserspender in allen Gebäuden 
- Fleischreduktion in der Mensa weiter anregen 
Der Punkt wird verschoben, bis der Gast anwesend ist. 

TOP Berichte 
- Campusführung "migrierte Lehrkräfte" 
Die Sprecherin für politische Bildung hat die Führung durchgeführt. Es haben nur 
zwei Personen teilgenommen, da die Info nicht weitergegeben wurde. Das Angebot 
kam bei den Anwesenden gut an. Es gab eine positive Rückmeldung per Mail. Die 
Veranstaltung wird vermutlich beim nächsten wieder angefragt. 

-Jour Fixe 
Es hat wieder ein Jour fixe stattgefunden. Das Gremium soll sich demnächst einmal 
mit dem Rektor und der Prorektorin für Studium und Lehre treffen, um sich 
gegenseitig kennenzulernen. Weiter wurde auf den Internationalisierungsausschuss 
verwiesen. Es ist ein Platz noch für Studierende der Fak 1 frei. Dieser soll per Mail 
bekannt gemacht werden. 

-Theaterangebot 
Es gibt wieder eine Kooperation mit dem Theater Freiburg. Es wurden bereits 70 
Karten vergeben, sodass 20 Weitere geordert werden konnten. 



 

 

- AK KuCa 
Es haben sich genug Leute gefunden um den AK KuCa zu unterstützen. Daher kann 
das Kuca ab nächster Woche wieder von Montag bis Freitag von 10-16 Uhr geöffnet 
werden. Es müssen wieder Auf- und Abschließzeiten geklärt werden. 

- Finanzen 
Es wird ein How-to-FS-Finanzen am 29.10. von 14-16 Uhr stattfinden. Finanzsachen 
können nun auch über die anderen Sprecher*innen an den Sprecher für Finanzen 
weitergeleitet werden. Dies geschieht nur nach ausdrücklicher Ankündigung. 

Die Sommerfestkassen können Dienstags zwischen 10 und 12 Uhr abgeholt werden. 

TOP Wohnraumkampagne 
wird auf nächste Sitzung verschoben. 

TOP Anträge 

- Nightline im KuCa (3.11., 10-18 Uhr) 
Abstimmung: Dafür: 6 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 0 
Der Antrag ist angenommen. 

- Dauertermin KuRef Plenum Mi 16-20 Uhr  
Abstimmung: Dafür: 3 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 3 
Der Antrag ist angenommen. 

Ein Gast betritt die Sitzung. 

Der TOP wird unterbrochen. Der TOP Klimawandel wird wieder aufgenommen. 

TOP Klimawandel 

Der Klimaschutzbeauftragte stellt sich und seine Aufgaben kurz vor. 
Der Vorstand stellt die gesammelten Punkte vor. 
Ein großes Thema sind etwa die Heizungsanlage, aber auch Mobilität von allen 
Hochschulmitgliedern. Hierzu werden die verschiedenen Möglichkeiten von Studis 
diskutiert. Beginn des Semsters und Prüfungsphase sind hierbei Schwerpunkte der 
PKW Nutzung. Es wird eine passende Umfrage geben, um genauere Zahlen zu 
erhalten. Dazu sollen auch die VS Werbekanäle zur Verbreitung genutzt werden. Die 
Erstellung der Umfrage und die weiteren Umsetzmöglichkeiten sollen durch 
Seminare und/oder Veranstaltungen gerahmt werden. Die Dozierenden sollen 
ebenfalls auf klimaneutrale Mobilität hingewiesen werden. 
Der Gast fragt nach der allgemeinen studentischen Mitbestimmung. Weiter wird die 
studentische Struktur erklärt.  

Der Gast verlässt die Sitzung. 

TOP Anträge wird fortgeführt 

- Dauerschlüssel Spielereferat Linus Wehrle 
Abstimmung: Dafür: 5 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 1 
Der Antrag ist angenommen. 



 

 

- Dauerschlüssel ROSA Erol Cetintürk 
Abstimmung: Dafür: 4 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 2 
Der Antrag ist angenommen. 

- Geschäfts-SIM Karte Stud. Leben 
Es muss mit dem Haushaltsbeauftragten Rückspreche gehalten werden. Der Antrag 
wird vertagt.  

- Gage Punkkonzert 14.12. 250€ 
Abstimmung: Dafür: 2 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 4 
Der Antrag ist angenommen. 

- Dauerschlüssel AK-KuCa Pia Schmeisl 
Abstimmung: Dafür: 4 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 2 
Der Antrag ist angenommen. 

Es wird eine Pause eingelegt. Es geht um 19:36 Uhr weiter. 

TOP Technik Modularbeit 
Ein Technik Student hat bzgl. einem Finanzantrag für Zubehör für eine Modularbeit 
angefragt. Die Materialien müssen teilweise selbst getragen werden. Eine Option 
wäre ein QSM Förderantrag, dies könnte über die Fachbereichsleitung angeregt 
werden. Die Sprecherin für Hochschule und Studium wird die Technik Fachschaft 
anregen, in den Austausch zu gehen. Bei Bedarf kann durch die Exekutive im 
Gespräch unterstützt werden. 

TOP Streichen 
Es gibt einen Kontakt für Farbe und Zubehör für die KuCa Streichaktion. Der AK 
KuCa soll angefragt werden, ob unterstützt werden kann.  
Der Sprecher für studentisches Leben wird einen Antrag in der nächsten StuRa 
Sitzung einbringen, um die benötigten Materialien zu finanzieren. 
Der AK KuCa wird den weiteren Verlauf bestimmen. 

TOP Verleihverfahren Anlage 
Der Sprecher für studentisches Leben möchte die Verleihregularien anpassen. Der 
Sprecher für Finanzen wird sich mit dem Haushaltsbeauftragten austauschen, wie 
die Anregungen umgesetzt werden können. Die Anlage soll in Zukunft nur noch 
komplett verliehen werden. 
Die Kaution liegt insgesamt bei 2 Tops, 2 Bässen bei 400€; bei 2 Top, 4 Bässen bei 
500€. Bei defekter Rückgabe eines Teils wird die gesamte Kaution einbehalten. 

TOP Mails 
- Bildung von unten 
Am 15.11. soll ein Vortrag an der PH stattfinden zum Thema "sexueller Missbrauch 
im Umgang in Schulen". Der Vortrag soll durch die Infokanäle der VS beworben 
werden. Weiter wurde eine Vortragsreihe angeregt, welche über die VS läuft. Ein 
Vorstand wird sich um Werbematerialien kümmern und dies an die Sprecherin für 
Kommunikation weiterleiten.  

TOP Sonstiges 
- Konzert 10.01.25 

- Info nuclino 



 

 

- Wischer 
Es wurden Wischtücher angeschafft. 

- Spielereferat Spieleschrank 
Einige der Spiele des Spielerefs sollen durch Andere ersetzt werden. Daher hat das 
Referat vorgeschlagen diese Spiele an eine soziale Einrichtung weiterzugeben. Die 
Exekutive spricht sich dafür aus, dass diese Spiele zuerst der Studierendenschaft zur 
Verfügung gestellt werden. Das Spieleref wird den offenen Spieleschrank im KuCa 
auf Vollständigkeit überprüfen und sich an den AK KuCa wenden, wo weitere Spiele 
offen zugänglich gelagert werden können. 

- Sitzungstermin 
vorverschieben auf 17 Uhr? 

- ISP SoSe 25 / keine Garantie für WiSe 25/26. 

- kostenlose Chat gpt 4.0 Lizenz für Studis? 
Die Sprecherin für Hochschule und Studium wird bei der Prorektorin für Studium und 
Lehre nachfragen. 

- Sitzungsleitung eintragen + Reminder 

- strab 1 fällt nächste woche aus (26.10.-3.11.) 
Die Sprecherin für Kommunikation wird einen Insta Post erstellen. 

TOP Reflexion Ersti-Woche 
wird auf nächste Sitzung verschoben. 

Die Sitzung ist um 20:51 Uhr beendet. 

 


